

郡山市立富田西小学校学校通信

大十川

第15号 令和元年7月19日 発行

【学校教育目標】 未来を拓く心豊かで英知 に富んだ心身共にたくま しい児童の育成

行 文責 校長

68日間の1学期が終わりました

68日間の1学期が本日終わりました。この1学期は、6年生を中心に運動会等の学校行事や各種大会において富西生の大活躍があり、充実した学期でした。

終業式では、校長式辞の中で今年度から取り組んでいるマナーの向上「あいうえお作戦」について話をしました。特にあいさつについて、登校時お父さん、お母さん、地域の方々が登校の見守りをしていることについてどう思っているか子どもたちに聞いてみました。「横断歩道等で保護者の方々が立っているのがあたり前だと思っていませんか」と。「皆さんが安全に登校できるように雨の日も風の強い日も欠かさず立っていることに感謝の気持ちを持たなければならないことと、そして感謝の気持ちを伝えるためにも、今以上に元気なあいさつを心がけることが大切です。」と話をしました。さらに元気に大きな声であいさつが交わせる学校を目指していきたいと思います。

本日、通知票を配付しました。ぜひ、担任からの所見を参考に、お子さんと1学期の学習、生活を振り返ってください。そして、2学期に向けていいスタートが切れるように、夏休みをどのように過ごすかを、ご家庭で話し合っていただければと思います。また、命を大切にし、事故・ケガのない夏休みなるよう保護者の方々にもお願いいたします。

1 学期、保護者の皆様には各種教育活動、PTA活動等でご支援、ご協力いただきありがとうございました。2 学期もどうぞよろしくお願いいたします。

PTA西ブロック球技大会 混成バレー優勝

7月14日(日)にPTA西ブロック球技大会がユラックス熱海、スポーツパーク熱海会場にて行われました。結果は、混成バレーボールチームは1回戦から順当に勝ち進み、決勝でも片平小相手に貫録の勝利で優勝を果たし、ソフトボールチームも1回戦から順当に勝ち進み、決勝では小山田小相手に健闘しましたが、惜敗し準優勝でした。

家庭バレーボールチームは、1回戦フルセットまでもつれましたが、後一歩届かず惜敗しました。

お父さん、お母さんの熱気あふれたプレー、最後まであきらめないプレー、そして和気あいあいとしたチームの雰囲 気、観戦していてとてもすばらしかったです。

また、厚生委員会の皆様、お休みのところお手伝いありがとうございました。



富田西サッカースポーツ少年団 優勝



富田西サッカースポーツ少年団に所属している6年Iさん、Yさん、Iさん、5年Kさん、Tさんが校長室に優勝報告にきました。

7月7日(日)に小野町の小野運動公園において、第19回NACカップ少年少女サッカー大会が開かれ、富田西サッカースポーツ少年団は決勝で芳賀サッカースポーツ少年団と対戦し、見事3対0で勝利し優勝しました。おめでとうございます。

永盛ミュートスキッズ 準優勝



永盛ミュートスキッズに所属している4年YさんとE さんが校長室に銀メダルをもって準優勝報告にきまし た。

7月14日(日)に南相馬市スポーツセンターにおいて、第29回全日本ドッジボール選手権大会福島県予選会が開かれ、永盛ミュートスキッズは決勝で鳥川ライジングファルコンと対戦し、善戦の結果、準優勝でした。報告に来たYさんとEさんは、決勝の様子を笑顔いっ

ぱいにして話してくれました。ぜひ次は優勝を目指して

がんばってください。

ふくしま学力調査結果の返却について

4月に行われたふくしま学力調査の結果が届きました。この調査は4年生以上を対象として国語と算数の2教科で行われたものです。

保護者の皆様には子どもを通して個人結果表を配付いたしましたので結果をご確認ください。

今現在の学力のレベルや、学習に関するアドバイス等が記載されています。この学力調査は来年度以降も継続して行われます。自分がどのくらい学力が伸びたのかを確認することができます。

学校では、この結果から子どもたちがどこでつまずいているのか、課題はどこにあるのかを把握し、さらに良いところがどこなのかを確認し、子どもたちがさらに学力が伸びるように支援していきたいと思います。

ご家庭でも、お子さんの学力の現状を把握していただき、お子さんにアドバイスをお願いします。

民間エキスパート水泳授業



3年生で郡山スウィンスイミングクラブの 松木睦之様を講師に招き水泳授業が行われま した。今年度3回の予定でしたが、先週は寒かったため実施できず、計2回の実施となりました。

講師の先生から泳ぎ方等丁寧に教わり、子どもたちは意欲的に取り組んでいました。

2年生で読み聞かせ授業



2年生は、先週12日(金)に読み聞かせ授業がありました。希望ヶ丘おはなしの会の片岡早和さんと宇野君代さんが来校し、絵本「めくってごらん」「おどろきいっぱい!トマト」お話しエプロン「ねずみのむこさがし」等のお話しを当れました。子どもたちは二人の方のお話しを興味津々に真剣に聞いていました。